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周南市議会周南市議会周南市議会周南市議会議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会記録委員会記録委員会記録委員会記録    

 

日日日日        時時時時  平成２４年１０月２４日（水曜日）午前 ９時３０分開議 

                      午前 ９時５７分散会 

                      （会議時間２７分） 

 

休休休休        憩憩憩憩  なし 

 

場場場場        所所所所        第１会議室 

 

出席委員出席委員出席委員出席委員  委 員 長  伴   凱 友 議員      委  員  田 村 隆 嘉 議員 

副委員長  井 本 義 朗 議員      委  員  長 嶺 敏 昭 議員 

委  員  金 子 優 子 議員      委  員  福 田 健 吾 議員 

    

欠欠欠欠席委員席委員席委員席委員  委  員  中津井   求 議員    

    

事務局職員事務局職員事務局職員事務局職員 書      記  今 田 百合夫 

 

会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件    

                        １ 議会だより（１１月１５日号）について 

⑴ 最終校正 

      ２ 次回の委員会の開催 

      ３ その他 

 

議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    伴    凱  友 
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議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会委員会委員会委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前    ９９９９時時時時３３３３００００分開議分開議分開議分開議 

○委○委○委○委員長（員長（員長（員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

 中津井委員から欠席届が出ております。 

────────────────────────────── 

            議会だより議会だより議会だより議会だより（（（（１１１１１１１１月１月１月１月１５５５５日号）日号）日号）日号）について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】について【要点記録】    

 ・前回の委員会で指摘があった箇所を、表紙から順次確認していった。新たな修正や訂正箇所はなかった。 

 ・１１ページの「第７回臨時会の概要」については、審議結果と会議規則の一部改正を掲載することに決定した。 

 ・臨時会当日開催される全員協議会については、今回の議会だよりの原稿締め切りまでに内容をまとめることが困難

であること、また、掲載紙面が足りないことから、次回２月１５日号に掲載することを確認した。 

 ・「委員会レポート（その２）」については、評価をあらわす数値を「１」、「２」、「３」、「４」ではなく、

「評価１」、「評価２」、「評価３」、「評価４」に修正することに決定した。内容については、特に意見はなか

った。 

 ・最終校正の委員会終了後、細かな字句の訂正等があった場合、その訂正等は正副委員長に一任することを確認した。 

────────────────────────────── 

            次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催    

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 次に、次回の委員会の開催についてです。 

 次回の議会だよりは、来年の２月１５号になると思いますので、１２月定例会の内容がメーンになると思います。そ

れで、１２月の定例会の初日ですね、１２月４日の本会議終了後に行いたいと思いますが、いかがでしょうか。 

   〔「いいですよ」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） いいですね。それでは御異議なしと認め、そのように決定しました。 

────────────────────────────── 

            その他その他その他その他    

○委員長○委員長○委員長○委員長（（（（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 最後に、その他ですが、ちょっと報告があります。 

 現在、議会だよりは、市の広報しゅうなんに折り込んで、各御家庭に配布してるんですけどね。実は、広報情報課の

ほうが１，３００部ほど減らしてるんです。６万２，８００部だったのが、今６万１,５００部になっておりますので、

こちらのほうも減らします、１，３００部、ようけ刷っても配れませんので。 

 それで、今回発行する１１月１５日号から６万１，５００部で発行することにします。 

   〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 実は、ここに事務局に調べてもらってるんですが、ことしの９月末時点で世帯数は、６万

７，８１１世帯あるんですけど、自治会に加入していない世帯がありまして、配ってないところが６，０００世帯ちょ

っとありますね。それで、６万１，５００部ということになっています。以上であります。 

 本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 以上で議会だより編集委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午前前前前    ９９９９時時時時５７５７５７５７分散分散分散分散会会会会 

────────────────────────────── 


